



#CONGRESORINDEHOMENAJE

# Reconocen trayectoria de Graue

**UN PAÍS CON POBRE EDUCACIÓN TIENE UN FUTURO INCIERTO, ADVIERTE EL RECTOR**

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Permanente del Congreso entregó un reconocimiento por su destacada labor como rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) a Enrique Graue Wiechers, quien enfatizó que "en un país con una pobre educación, tendrá necesariamente un futuro incierto".

En la sesión ordinaria se escucharon los "Goya, goya, goya", al reconocer a Graue por la labor que ha desempeñado en los últimos ocho años como rector. La Comi-

8

AÑOS FUE  
GRAUE REC-  
TOR DE LA  
UNAM.

sión Permanente también reconoció a la UNAM por ser una institución destacada y con distinción internacional.

Ante la presencia de todos los directores y autoridades universitarias, el doctor Graue Wiechers sostuvo que si un país no invierte lo suficiente en ciencia, tecnología e innovación estará sujeto a los avances de otras naciones para subsistir en el mundo contemporáneo.

Dijo que la educación, ciencia e innovación es un vínculo indisoluble que genera impulsos virtuosos, capaces de producir igualdad y detonar desarrollo. "De allí que esa inversión ni es un asunto menor, sino un tema de soberanía nacional", expresó.

Reconoció que México ha atravesado por épocas muy difíciles que ha podido sortear y, aun así, avanzar, como la pandemia, la guerra en Ucrania y la contracción mundial y económica recientes. ●



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	9	16/08/2023	LEGISLATIVO



FOTO: CUARTOSCURO

- **REPASO.** Enrique Graue destacó logros de su gestión al frente de la UNAM.